[image: image1.png]€9 stauencenes




Stallergenes, n° 2 mondial de la désensibilisation allergenique présent dans plus de 50 pays,  recherche pour son unité de recherche et développement d’Antony un ingénieur protéomique pour début 2010. Bac +5 à  Bac +8, de formation biochimiste ou chimiste, vous justifiez d’une solide expérience dans l’analyse des protéines et vous souhaitez rejoindre une équipe dynamique de R&D pharmaceutique. En tant qu’Ingénieur Protéomique, vous assurerez l’analyse d’échantillons protéiques naturels et recombinants, au sein d’un environnement BPF. Une expertise en MS est indispensable, une expérience dans les technologies de type HPCE, nanoLC représente un avantage. Merci d’adresser votre candidature à Eric POUSSET, Adjoint au DRH. +33 (0)1 55 59 28 30 ; epousset@stallergenes.fr
Stallergènes specializes in allergen specific immuno-therapy. The Group focuses on research and development, production and distribution of allergen extracts for the treatment of allergic rhinitis and asthma. Stallergènes has a permanent position opened for an Engineer in Proteomics with a strong background in 2D-DiGE, HPCE, CD, MS or similar technologies. As a dedicated scientist with a team spirit, you will help characterizing recombinant proteins, complex protein mixtures and natural allergens using state of the art equipment within brand new laboratory facilities located in Antony, South of Paris. If you are a motivated scientist, please contact Eric POUSSET HRD Deputy, +33 (0)1 55 59 28 30 ; epousset@stallergenes.fr
